

# ZACHARY MESMAN



Zachary Mesman, an Original Six member of the Winnipeg Table Hockey League (WTHL) Est. 1989, considered one of the game's stingiest defensive players over the years has consistently improved his game throughout the years to the point where he is one of the top ranked players in the league. Each year he is regularly ranked near the top of the league for his defensive numbers. As of 2021, he led the league once in GAA back in 2017.

**Player Inductee, 2021**

Zachary Mesman, membre des Six Original de la Ligue de hockey sur table de Winnipeg (WTHL) établi 1989 considéré comme l'un des plus avars joueurs défensifs du jeu au cours des années a constamment amélioré son jeu tout au long des années au point où il est l'un des meilleurs joueurs classés dans la ligue. Chaque année, il est régulièrement classé près du sommet de la ligue pour ses numéros défensifs. À partir de 2021, il a mené la ligue une fois au GAA en 2017.

**Intronisé à titre de joueur – 2021**